

Politik der „Nächstenliebe“ bedeutet



Wir kümmern uns um die **Armen, Hilfs- und Pflegebedürftigen im eigenen Land**. Dafür sollen Millionäre einen Extra-Beitrag leisten. Wenn dann etwas übrig bleibt, helfen wir gerne allen anderen.



Wir sorgen dafür, dass nicht mehr die „**kleinen Leute**“, die **Arbeitnehmer, der Mittelstand, die KMUs und die Pensionisten** mit ihrem Geld für die Fehler und die Gier der Spekulanten und Banken zahlen müssen.



Wir **verhindern**, dass auf Kosten unserer Jugend und der kommenden Generationen **Milliarden-Haftungen** übernommen werden und Steuergeld quer durch Europa in EU-Pleite-Staaten verschoben wird.



Wir **schützen unsere Arbeitnehmer** und ihre **Arbeitsplätze** vor dem Verdrängungswettbewerb durch billige Konkurrenz aus Osteuropa.



Wir garantieren, dass das **Leben leistbar** wird und dass sich **Arbeit mehr lohnt** als Nichtstun. Dafür müssen der Bürokratie-Speck weg und die Steuern runter, anstatt noch mehr Steuern und Gebühren zu kassieren.



Wir arbeiten dafür, dass die **Einkommen, Pensionen und Sparguthaben ihre Kaufkraft behalten** und nicht weiter an Wert verlieren.



Wir machen es möglich, dass **Kinder und ein Familienleben für unsere Staatsbürger** keine Gründe mehr sind, um in Armut leben zu müssen.



Wir **entlasten die kleinen und mittleren Betriebe**, die die **Arbeitsplätze sichern** und nehmen den Großkonzernen ihre Privilegien weg.



Wir leben den **Respekt vor der eigenen Kultur** auch als Basis dafür, andere Kulturen zu schätzen.



Wir sagen, dass **Sicherheit und Schutz vor Kriminalität** Grundrechte der Österreicher sind. Wir lassen uns nicht von Asylbetrügern ausnutzen.



[f/hcstrache](https://hcstrache.at)

